

Alito Moreno echó en cara a AMLO que el PRI sí pidió ayuda para reforzar el Metro hace 60 años



El presidente nacional del Partido Revolucionario Institucional (PRI), <u>Alejandro Alito Moreno Cárdenas</u>, recordó cuando en la década de los sesentas el gobierno federal, emanado del tricolor, solicitó apoyo al gobierno francés para **consolidar el Sistema de Transporte Colectivo (STC) Metro** en la Ciudad de México.

Por medio de su cuenta oficial de Twitter, el también diputado federal recomendó a la administración del presidente Andrés Manuel López Obrador (AMLO), en el marco de la X Cumbre de Líderes de América del Norte, pedirle ayuda y asesoramiento a los mandatarios de Estados Unidos y Canadá.

De acuerdo al priista, el solicitar a Joe Biden y Justin Trudeau, respectivamente, apoyo económico y tecnológico para solucionar las fallas que ha presentado "el sistema de transporte más importante del país", se estaría apostando por eficientar el servicio para beneficio de la ciudadanía.

"El Gobierno de México debería aprovechar el encuentro con Estados Unidos y Canadá para solicitar apoyo financiero y tecnológico **para salvar el Metro**, que es el sistema de transporte más importante del país", se pudo leer.